



## Síntesis de medios

17 de abril de 2022

### Primeras Planas

Llegan sin votos; Oposición resiste  
Bancadas miden fuerzas hoy por reforma eléctrica  
Buscó sin descanso a los desaparecidos  
Adiós a la tejedora de la red contra el olvido  
Biden rompe récord en captura de migrantes  
Cayó

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### La CNDH celebra recuperación de edificio en la Ciudad de México

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) celebró este sábado la recuperación del edificio de su sede por parte de la Policía de la Ciudad de México el pasado viernes y el cual estuvo tomado durante más de año y medio por el grupo feminista Okupa, con familias de víctimas de feminicidio y desaparición. El secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, informó sobre el desalojo de las activistas y justificó que este se hizo tras la denuncia pública de una mujer que difundió un video en el que cuatro encapuchadas de la agrupación destrozan su vehículo con ella a bordo. [La Crónica de Hoy](#) / columna El Caballito [El Universal](#) / columna Sacapuntas [El Heraldo de México](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#)

#### Resucitan

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó un operativo con mil 905 uniformados para cuidar el encuentro de Cruz Azul ante Chivas. Fueron 95 policías sectoriales, de la Montada, de la Subsecretaría de Control de Tránsito, que estarán apoyados con 74 patrullas, seis motocicletas, seis ambulancias del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), así como un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóncores, quienes supervisaron el arribo y salida de los asistentes al cotejo de la jornada 14 del Clausura 2022. [Esto](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Esto](#)

#### Centros Penitenciarios conmemoran Semana Santa

Pese a la reclusión, las personas privadas de su libertad en los centros penitenciarios de la CDMX, muestran lealtad a sus creencias, llevando a cabo las tradiciones correspondientes a los días santos. La libertad de culto es uno de los derechos humanos que ejercen las personas privadas de la libertad y que todas las Iglesias de las diferentes religiones participan para fomentar la espiritualidad en los centros de reclusión” expuso el subsecretario del Sistema Penitenciario de la **SSC**, Enrique Serrano. [La Crónica de Hoy](#)

#### Lo agarran con 150 dosis de mariguana

Efectivos de la **SSC** detuvieron a un hombre en posesión de 10 bolsitas que contenían una yerba verde y seca, en calles de la colonia Argentina Antigua, en alcaldía Miguel Hidalgo. Personal de la SSC en campo, en coordinación con personal del Centro de Comando y Control (C2) y del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5), en la esquina de las calles Lago Viedma y Lago Canequín, implementó recorridos de reconocimiento y vigilancias fijas y móviles. [La Prensa](#)

#### Detienen a un ladrón de un auto tipo Uber

Un hombre fue detenido en la alcaldía de Gustavo A. Madero tras ser acusado de robar un auto de alquiler por aplicación (tipo Uber). De acuerdo con información policial, un joven denunció que, al cubrir un servicio, el usuario sacó una pistola, lo amagó y lo obligó a bajar del automóvil blanco y a entregar sus llaves en las inmediaciones de una plaza comercial de la colonia Moctezuma Segunda Sección, en la alcaldía Venustiano



## Síntesis de medios

17 de abril de 2022

Carranza. Los agentes dieron seguimiento a la unidad, que fue localizada a la altura de la calle Norte 51 y la interceptaron. El tripulante no acreditó la propiedad del automóvil, por lo que fue detenido. [Excélsior](#)

### Traslado aéreo

Un joven que sufrió quemaduras en el 64 por ciento del cuerpo fue trasladado en helicóptero de la **SSC** desde el Hospital General de Iztapalapa hacia la alcaldía Miguel Hidalgo. Tras el aterrizaje en el estacionamiento de un supermercado, el paciente fue llevado al nosocomio Rubén Leñero en ambulancia. [Reforma](#)

### Aprehenden a dos con aparente droga y arma

Una mujer y un hombre con antecedente delictivos, en posesión de un arma de fuego y dosis de aparente marihuana, fueron detenidos por oficiales de la **SSC**, en la esquina de las calles Homún y Tetiz, colonia Pedregal de San Nicolás Tercera Sección, alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)

### Sábado de Gloria con mojados en fuentes y albercas inflables

Por primera ocasión en varios años no se registró ni una sola multa cívica por desperdicio de agua en vía pública durante un sábado de Gloria. La **SSC** informó, minutos antes de las cuatro de la tarde, que durante los recorridos por las 16 alcaldías únicamente se detectaron a personas que se mojaban en fuentes públicas o albercas inflables, acciones que no se sancionan. [La Jornada](#)

### Alertan sobre página falsa de la SSC

La Policía Cibernética de la **SSC** alertó a la ciudadanía por una página que, suplanta la identidad de la dependencia y ofrece realizar trámites laborales. El sitio, se encuentra en una red social y utiliza fotografías y nombres del personal de la ciberpolicía para ofrecer ayuda a empleados o exempleados a gestionar algún trámite laboral en la institución. La Dependencia ya solicitó la baja del sitio apócrifo. [Excélsior](#)

## Policiaco

### Fallece abuelito por infarto en el Centro

Frente al acceso principal de un restaurante de comida china en la alcaldía Cuauhtémoc, un transeúnte comenzó a tener malestares en el pecho y se desvaneció sobre la banquetta. Paramédicos que lo socorrieron minutos después, le diagnosticaron su muerte, posiblemente por un ataque cardíaco. Agentes de la **SSC** capitalina levantaron un cordón de seguridad para evitar que los indicios fueran alterados o eliminados. [La Prensa / Metro](#)

### Pena y gloria

Un hombre, murió ahogado en el Pueblo Caltongo, en la alcaldía Xochimilco. Algunas de las personas que lo acompañaban informaron a **policías preventivos** que se encontraban bebiendo en una trajinera a un lado del embarcadero. De repente, dijeron los testigos, el hombre resbaló y cayó en el canal, pero nadie pudo auxiliarlo. [Metro](#)

## Justicia

### Cae por probable trata de menores

La FGJ informó que fue cumplimentada una orden de captura contra Brayan "N", por la probable comisión del delito de corrupción de menores, según hechos registrados el 22 de marzo de 2020. Tras ser localizado, agentes de la PDI se trasladaron a la colonia San Sebastián Tulyehualco, alcaldía Xochimilco, donde ejecutaron la orden judicial. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

17 de abril de 2022

### Denuncian transfobia en cine de Reforma 222

Una mujer trans, que acudió a un cine en el complejo Reforma 222 denunció haber sido víctima de transfobia el viernes pasado, a través de su cuenta de Twitter. Usuarios de la red social se manifestaron a favor y en contra de lo ocurrido en el cine, desatando polémica. Por la tarde, la FGJ capitalina solicitó a Lo Coletti que siguiera la cuenta en Twitter para darle atención y seguimiento a su caso. [Excélsior](#)

### Detienen a sujeto por uso ilegal de funciones

En la localidad El Guarda, municipio de Huixquilucan, Estado de México, agentes de la PDI de la FGJCDMX localizaron y aprehendieron a Erasmo "N", de 46 años, en cumplimiento a un mandamiento judicial que tenía vigente por su probable participación en el delito de ejercicio abusivo de funciones, debido a que el funcionario del MP habría solicitado a mujer dinero para agilizar un trámite. [La Prensa](#)

### Imagen Destacada

ESTO  
RESUCITAN



Impresionante fue el operativo de seguridad en el Azteca.



La revisión a los fans fue rigurosa y conforme a reglamento.